

10 octobre 2023 à 17h41 par Tiphaine Coulon

LES AVEYRONNAIS SE LANCENT DANS LE BÉGUINAGE

La première pierre du Béguinage d'Onet-le-Château a été posée ce mardi 10 octobre. Ce sera la première résidence du genre en Aveyron.



Le Béguinage d'Onet-le-Château sera situé avenue des Capucines.
Crédit: Tiphaine Coulon / TOTEM

On connaissait l'expression avoir le béguin pour quelqu'un... mais savez-vous ce qu'est le béguinage ? C'est le concept de la nouvelle résidence qui va voir le jour dans un peu plus d'un an en Aveyron, à Onet-le-Château, entre la MJC et le collège. La première pierre a été posée ce mardi 10 octobre.

Le béguinage, c'est un peu le chaînon manquant entre le logement individuel et l'EHPAD explique Vincent Bel, l'un des porteurs du projet.

Des logements individuels, de type 2 et de type 3. Vous avez en central, en rez-de-chaussée, une belle salle de convivialité, qui en plus est aux normes pour pouvoir recevoir des gens de l'extérieur. À cela, vous rajoutez un appartement avec deux chambres d'hôtes, pour recevoir la famille ou que des gens viennent en immersion. Il y a aussi un potager et un boulodrome. Autour de tout cela, surtout, on a un coordinateur du projet de vie sociale et partagée. Ses missions sont multiples. Cela peut être le lien avec le tissu associatif local, avec la collectivité, ou de l'aide d'accès au droit.



Le projet aveyronnais prévoit d'accueillir de 27 à 30 résidents. *"On a une moyenne d'âge de 75 ans, ce qui est jeune, en fait",* précise Vincent Bel. *"Cela s'adresse à ses séniors autonomes, ou en faible perte d'autonomie. On lutte essentiellement contre la solitude"*. Les loyers sont modérés et la résidence accessible sous conditions de ressources.

Des résidences du même genre sont en cours de construction dans le Tarn, à [Albi](#) et à Lescure d'Albigeois.